

UNBEGRENZTE ENERGIE MACHT SCHULE

Unter diesem Titel laufen im Schuljahr 2011/2012 zwei Wettbewerbe für Schüler in Deutschland

Wo ist die „Aktivste Solarschule Deutschlands“?



Schüler bei Solarexperimenten in einer aktiven Solarschule

Quelle: Antje Göppel

Der Verein „Solarenergie macht Schule“ sucht die „Aktivste Solarschule Deutschlands“. Es sind alle Schulen aufgerufen, die das Thema Solarenergie in ihren täglichen Schulalltag integrieren und ihre Aktivitäten einer breiten Öffentlichkeit vorstellen möchten. Es können SchülerInnen aus Klassen, Fachkurse oder Schul-Arbeitsgemeinschaften aller Sekundarschulen, Gymnasien und berufsbildenden Schulen deutschlandweit teilnehmen. Die Teilnahme ist mit oder auch ohne vorhandener Solarstromanlage auf dem Schuldach möglich. Aufgabe ist es, ab dem Schuljahr 2011/2012 Aktivitäten zu Solarenergie in der Schule zu dokumentieren, zu planen und möglichst auch umzusetzen. Informationen finden Sie zukünftig unter:

www.solarenergie-macht-schule.de

Der Wettbewerb wird von dem Verein „Solarenergie macht Schule“ veranstaltet und von der DGS und dem Spitzencluster Solarvalley Mitteldeutschland unterstützt. Er findet in Kooperation mit der DGS Landesverband Thüringen und dem Schulwettbewerb „Spiel mit Erneuerbaren Energien“ statt.

Wer sammelt die meisten Punkte im Energy for Life Computerspiel?

Bei diesem europaweiten Wettbewerb können Schüler ab der 5. Klasse zeigen, was sie über Erneuerbare Energien und übers Energiesparen wissen. Diejenigen, die sich in diesem Themen auskennen, können beim online Computerspiel „Energy for Life“ (vorgestellt in der SE 01/10) punkten. Neben dem europaweiten Wettbewerb werden auch die besten deutschen Energiesparer prämiert.

Mehr hierzu finden Sie unter

www.energie-ist-entwicklung.de/spiel



Screenshot des Energy for Life Computerspiels

Quelle: Innaworks

